

GO.WEB.ID

Petugas Lapas Pasir Putih Ikuti Supervisi Pengamanan Terhadap Mitigasi Gangguan Keamanan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.GO.WEB.ID

Sep 4, 2024 - 18:04



Petugas Lapas Pasir Putih Ikuti Supervisi Pengamanan Terhadap Mitigasi Gangguan Keamanan

Cilacap-INFO_PAS. Petugas dan CASN Lapas Pasir Putih Ikuti Supervisi Mitigasi Gangguan Keamanan di Lapas & Rutan secara virtual zoom bersama jajaran Upt

Pemasyarakatan se Jawa Tengah. Agenda kegiatan digelar oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng, Rabu(04/09).

Munculnya gangguan keamanan dan ketertiban tentunya merupakan suatu hambatan dalam percepatan proses pembinaan WBP sehingga perlu dilakukan langkah preventif yang tepat untuk menindak lanjuti permasalahan tersebut.

Kadiv Pas menyampaikan bahwa pada Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan di wilayah Jawa Tengah memiliki situasi gangguan keamanan yang landai tetapi seluruh jajaran Lapas/Rutan tetap harus waspada.

"Di Jawa Tengah walaupun UPTnya banyak tetapi situasi keamanannya landai, namun seluruh jajaran Lapas & Rutan tetap harus waspada karena potensi gangguan kamtib akan tetap muncul, gangguan kamtib tidak melihat jumlah penghuni, semua berpotensi ada gangguan" ujar Kepala Divisi Pemasyarakatan Jateng, Kadiyono.

Selanjutnya, ia mengimbau jajarannya untuk melakukan identifikasi risiko yang ada pada masing-masing satuan kerja.

"Untuk Kepala Pengamanan Rutan, Kepala Pengamanan Lapas serta Kasi Kamtib lakukan identifikasi resiko, kemudian buat mitigasi resiko. Masing-masing seksi harus bekerjasama dan berkoordinasi dengan baik," sambungnya.

Ia juga menjelaskan bahwa harus ada langkah preventif dan antisipatif pada pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban.

Beberapa langkah preventif antara lain

Pertama agar melaksanakan penanganan gangguan kamtib sesuai SOP, jangan lakukan tindakan diluar SOP. Kedua, jangan ada kekerasan terhadap pelanggaran tata tertib, harus melakukan langkah persuasif dan humanis bagi WBP.

Sebagai informasi, kegiatan ini diikuti oleh Jajaran Divisi Pemasyarakatan secara langsung di Ruang Rapat Pandawa dan juga jajaran UPT Pemasyarakatan se-Jawa Tengah secara virtual. /aj